

## まちのニュース **カメラ・アイ** ～地域の問題をお届けします～



8/9  
(金)

### 夏休みそろばん教室

8月1～3日、6～9日の7日間、土別市の上野美和子さんを講師にお招きし、公民館出前講座「夏休みそろばん教室」が図書館でおこなわれ、小学校4～6年生の9名の児童が参加しました。

指の動かしかなど、基本的な計算の仕方を学んだ子どもたちは、積極的に計算問題に取り組み、そろばんの技術のみでなく、集中力や記憶力も高めていたようでした。



8/17  
(土)

### 読み終わった本を必要なかたに

8月17日18日の両日、図書館で恒例の「古本リサイクルまつり」が開催されました。

今年も、開館前から心待ちにしていた人たちが並び、図書館で廃棄になった本や家庭で読み終わり持ち込まれた約2,100冊の古本が用意され、会場はお気に入りの本を探す人々で大盛況となりました。



8/22  
(木)

### わっさむで活力ある高齢社会を築くために

公民館恵み野ホールで旭川大学保健福祉学部コミュニティ福祉学科 林芳治教授を講師にお招きし、「わっさむで活力ある高齢社会を築くために」をテーマに介護予防講演会がおこなわれました。

この講演会は町と三笠山大学講座の共催で開催され、参加者は地域での助け合いの大切さや地域活性化に向けて自分たちにどんなことができるかなど、普段の生活を振り返りながら真剣に講演に耳を傾けていました。



8/30  
(金)

### 地元産の農産物を堪能

農業活性化センター農想塾において、活性化センター公開デーが開催されました。

来場した人たちは、例年人気のジャガイモ収穫体験が、あいにくの雨でできなかったため、事前に掘り出したジャガイモをバケツに山盛り詰め込んだり、試食コーナーで、新鮮な農産物を味わいました。また、今年から作付けが始まっているペポカボチャが関心を集めていました。



9/1  
(日)

### 規則正しい生活プログラムを実践

子どもたちが一定期間家庭を離れ、学校に通いながら規則正しい生活プログラムを実践し、公民館で共同宿泊生活をおこなう通学合宿「わっさとさむスクール」の第一期が9月1日から5日までの4泊5日の日程でおこなわれました。

参加した児童たちは、普段と違う環境での生活にとまどう様子も見られましたが、しだいにプログラムに慣れ、仲間とともに生き生きと生活する姿が見られました。



9/2  
(月)

### 『大どろぼうホッツェンプロッツ』公演

小学校で劇団ポプラによる舞台劇『大どろぼうホッツェンプロッツ』が公演されました。

体育館のステージをいっぱいに使った迫力のある舞台と多彩な登場人物、ユニークなストーリーで描かれたコメディで、児童たちの笑い声や歓声が会場いっぱいに響いていました。



9/3  
(火)

### 子どもたちの授業を公開

小学校の全学年を対象とした地域公開参観日が実施されました。これは小学校が、子どもたちの学校生活を見学していただき地域との交流を目的に実施しているもので、この日は保護者のかたをはじめ、三笠大学の学生など約130名のかたが訪れ、真剣に授業に取り組む子どもたちの姿を温かく見学していました。

また、授業参観終了後にPTAによる校舎の窓ふき清掃のボランティア活動もおこなわれました。



9/4  
(水)

### みなみかわ加門講演会～老いと生きがいを見つめて～

三笠大学の一般公開講座が開講されました。講師に語り部の「みなみかわ加門」さんをお招きし、講演あり、落語・講談あり、さらには自作の歌の独演ありの充実した内容となりました。

「老いと生きがいを見つめて」と題した内容は、認知症の予防には生きがいを持つこと、運動して身体を健康に保つこと、なによりも日々を笑って過ごすことが大切であると講演しました。

学生たちは大いに笑い、ときに巧みな語り口に聞き入る充実した講義となりました。



9/8  
(日)

### 被災地復興願い元気な踊り

公民館駐車場で嗚呼ワットサム主催による第3回東日本復興支援チャリティーイベント「ハートフルステージ」が開催され、道北各地のよさこいチーム7チームが参加し華麗な演舞を披露しました。

そのほかに札幌の人気バンド「ブレイメン」のライブや地元特産品の販売、ゲームコーナーなど多彩な催しで訪れたかたがたを楽しませていました。

また、この日に寄せられた義援金86,728円は日本赤十字社を通じて被災地へ届けられます。



9/8  
(日)

### F1y～はばたけ、最高の舞台

#### 最高の思い出と共に

中学校において第64回学校祭が開催され、意見発表大会、学級ステージ発表、合唱コンクール、音楽部発表、生徒会企画の芸能発表がおこなわれました。

意見発表大会では、各学年から2名ずつが出場、ステージ発表では、学年ごとの演劇や工夫を凝らしたショーが披露され、会場は終始盛り上がりを見せていました。

昼食時はPTAが中心となってバザーがおこなわれ生徒や来校したかたがたを楽しませていました。